

Bericht der Sachkommission Siedlung und Landschaft (SSL) zum Politikplan des Gemeinderats 2021 bis 2024 für die Produktgruppe 7 «Siedlung und Landschaft»

Bericht an den Einwohnerrat

1. Vorbemerkungen

Die Sachkommission Siedlung und Landschaft hat den Politikplan 2021 bis 2024 zum Politikbereich 7 «Siedlung und Landschaft» an ihrer Sitzung vom 23. November 2020 behandelt. An dieser Sitzung haben Gemeinderätin Christine Kaufmann, Gemeinderat Felix Wehrli sowie Ivo Berweger, Abteilungsleiter Bau, Mobilität und Umwelt, teilgenommen und die Fragen der Kommissionsmitglieder beantwortet.

2. Wesentliche Punkte der Detailberatung

Seite 23 - 4)

Es wurde die Frage gestellt, welche Unfallarten und Langzeitkrankheiten bei den Werkdiensten gehäuft vorkommen und ob verstärkte Massnahmen im Bereich Arbeitssicherheit und Gesundheit nötig wären.

Laut Auskunft der Werkdienste seien derzeit keine Langzeiterkrankungen aufgrund von Arbeitsunfällen zu beklagen. Mit sämtlichen Massnahmen werde die Gemeinde Riehen ihrer gesetzlichen Verantwortung im Bereich Gesundheit und Arbeitssicherheit gerecht. Alle Massnahmen entsprächen den SUVA-Vorgaben.

Seite 43 - 2)

Weiter wurde die Frage behandelt, wie weit die Planung der Gestaltung der Urnenwand und wann deren Bau geplant sei.

Die SSL erhielt die Auskunft, dass eine Konzeptstudie eines Landschaftsarchitekturbüros mit Kostenschätzungen und unterschiedlichen Varianten vorliege und in einem nächsten Schritt eine dieser Varianten weiterverfolgt werde. Die Ortsbildkommission und der Gemeinderat werden sich demnächst mit der Thematik befassen. Die Umsetzung sei bei optimalem Planungsverlauf für das Jahr 2022 zu budgetieren.

Seite 43 - 3)

Ebenfalls beantwortet wurde die Frage nach dem Zeitpunkt der Sanierung des Bettingerbachs, der unabhängig vom Hochwasserschutz-Projekt im Bachabschnitt Wenkenpark saniert werden soll.



Seite 2

Der Abschnitt befindet sich gemäss Auskunft der Gemeinde in einem miserablen Zustand und das neue Gerinne werde bereits an die weiteren geplanten Hochwasserschutzmassnahmen angepasst, indem die notwendigen Abflusskapazitäten erhöht werden. Es sei daher sinnvoll, diese Massnahmen jetzt zu ergreifen.

Als Antwort auf die Frage des aktuellen Standes der sogenannten Allmendwege wurde auf einen ausstehenden Gerichtsentscheid hingewiesen und hinsichtlich der Frage nach der Nachweisbarkeit von Erschliessungsbeiträgen auf deren Einsehbarkeit in der Dokumentationsstelle verwiesen.

3. Antrag der Kommission

Die Sachkommission Siedlung und Landschaft beantragt dem Einwohnerrat einstimmig, den Politikplan 2021 bis 2024 über die Produktgruppe 7 «Siedlung und Landschaft» zur Kenntnis zu nehmen.

Riehen, 30. November 2020

Sachkommission Siedlung und Landschaft (SSL)

David Pavlu, Präsident